

Unterweges im Wahlkreis – Müggelheimer Angerfest

Am Wochenende fand in Müggelheim das legendäre Angerfest statt.

Rund um den Dorfplatz versammelten sich mehrere Schausteller und Marktstände.

Geboten wurden eine Vielzahl an kulinarischen Spezialitäten, Handwerkskunst aus eigener Herstellung und viele Attraktionen für die Kleinen. Für Unterhaltung sorgten mehrere Bands auf unterschiedlichen Bühnen.

Der Müggelheimer Heimatverein öffnete die Pforten seines Heimatmuseums, wo man in das alte Dorfleben eintauschen konnte und eine Vielzahl an historischen Exponaten bestaunen konnte.

Insgesamt war es ein rauschendes Fest, was man unbedingt besucht haben sollte.

Der krönende Abschluss war u. a. ein bunter Festumzug, der am Sonntag um 14:00 Uhr startete.

Wir danken dem Müggelheimer Heimatverein und vielen anderen beteiligten für die Organisation.

Vom Ort des Geschehens berichten der Abgeordnete Martin Sattelkau und der Stv. Ortsvorsitzende der CDU-Köpenick Daniel Niesler-Klass.

